



3 Pièces

75 m²

Réf. 235

450 000 €

Vidauban

Maison à vendre (83550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Immergée dans la végétation méditerranéenne, cette maison bulle a été réalisée en 2006 par l'architecte Jérôme Peyret, élève du célèbre habitologue hongrois Antti Lovag. En position dominante sur un terrain paysager sans vis-à-vis de 2 505 m², la maison déploie une surface habitable de 75 m², répartie en plusieurs bulles. L'espace de vie accueille un salon circulaire avec coin repas et un hamac en mezzanine pouvant accueillir un couchage double. Une cuisine semi-ouverte occupe une sphère accolée au volume principal. Un escalier mène au palier desservant le hamac, une salle d'eau et des ...

Immersed in Mediterranean vegetation, this bubble house was built in 2006 by the architect Jérôme Peyret, a student of the famous Hungarian habitologist Antti Lovag. In a dominant position on a landscaped plot of 2,505 sqm without vis-à-vis, the house has a living area of 75 sqm, divided into several bubbles. The living space accommodates a circular lounge with dining area and a hammock on the mezzanine that can accommodate a double bed. A semi-open kitchen occupies a sphere adjoining the main volume. A staircase leads to the landing serving the hammock, a bathroom and a separate toilet. The ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

